



Pétanque Club Léonard 13 rue de Kevarqueu 29250 St Pol de Léon

Contact: pcleonard29250@gmail.com

Chers licenciés,

Lors de l'assemblée générale du Pétanque Club Léonard, qui s'est tenue le 12 octobre 2024, j'ai été élu président du Club.

Je suis pleinement conscient de la responsabilité qui m'est confiée, et je m'engage à déployer tous mes efforts pour servir au mieux notre association. Avec l'aide de notre conseil d'administration et de vous tous, je suis convaincu que nous pourrons poursuivre notre mission et atteindre nos objectifs communs.

Durant mon mandat avec l'aide du conseil d'administration, je voudrais axer mon action sur la communication, la cohésion ainsi que le rayonnement du Club au niveau régional, département et local.

Le rôle du conseil d'administration est d'assurer le lien entre les licenciés et le comité départemental de la Fédération Française de pétanque et de jeux provençaux, de préparer et d'organiser les concours qui nous serons confiés par le comité départemental du Finistère, les rassemblements vétérans et les concours dont le club. Le club a une situation financière confortable grâce aux financements du département, de la commune et aux panneaux publicitaires affichés dans le boulodrome.

Un club sportif ce n'est pas uniquement le conseil d'administration, ce sont surtout les adhérents, qui sans eux le club ne pourrait pas fonctionner et n'aurait pas de légitimité d'existence. Nous sommes réunis dans ce club par une passion commune qui est la pétanque. Il est important que chacun y trouve sa place et soit une force de proposition et d'amélioration pour le bien du Club. Notre association est importante au niveau social, cela permet de se retrouver, de lier des amitiés, d'oublier pendant un instant les tracas de la vie quotidienne. Il est donc important de continuer cette cohésion qui fait notre force.

Il ne faut pas oublier le côté sportif, nous avons de nombreuses équipes engagées en sénior et vétéran dans les coupes et les championnats, vous pouvez être fiers des bons résultats obtenus. Le rôle de coach est très important car c'est à lui d'apporter la cohésion et la motivation dans l'équipe je les remercie pour leur investissement car leur rôle n'est pas toujours simple. Il n'est pas rare de voir dans la presse locale des articles relayant les rencontres sportives du Pétanque Club et cela donne une bonne image du Club auprès de nos concitoyens.

Sans vous, notre association ne pourrait pas accomplir sa mission. Votre travail acharné, votre enthousiasme et votre générosité sont nécessaires au bon fonctionnement de notre Club.

Ensemble nous pouvons poursuivre notre effort et consolider les bases pour l'intérêt du Pétanque Club Léonard.

Sportivement

Laurent YVIN

Président du Pétanque Club Léonard